

Editorial

Un año mas iniciamos las fiestas de navidad con un nuevo número de MoleQla. ¡El número 32!. Este año hemos tenido grandes novedades. Nuevo formato de portada, nueva web para que los autores puedan enviar los artículos de forma mas sencilla, nuevas secciones y también nuevas ideas. Destaco por ejemplo que en este número los estudiantes de 2ª Biotecnología se “estrenan” resolviendo de forma amena y didáctica un problema de física. Lo podéis comprobar en el artículo que tiene por título “*Sedimentation Speed of Suspended Blood Cells*”. También tenemos artículos muy interesantes en la sección de patrimonio, tres grandes artículos en Deporte, la manipulación climática y la “siembra de nubes” en regiones donde llueve poco en la sección MoleQla Forense, los trasplantes de médula ósea en MoleQla celular y muchas, muchas curiosidades en la sección de nanotecnología. Los Editores de MoleQla esperamos que disfrutéis con este número y os deseamos unas muy felices fiestas.

Sofia Calero

Editora Jefe de la Revista MoleQla

